

La Cigogne déchaînée



Le journal du folklore étudiantin Strasbourgeois

Sommaire:

- | | |
|------------------------|--------|
| - Edito | page 1 |
| - Agenda de Mai | page 1 |
| - Petites annonces | page 2 |
| - L'actu de la Java | page 2 |
| - Guindaille | page 2 |
| - Les 10 ans de l'AFA | page 3 |
| - La BD | page 4 |
| - Mulhouse, le revival | page 4 |

Edito:

Chers lecteurs,

J'ai l'honneur et le plaisir d'inaugurer le premier numéro du journal La Cigogne Déchaînée édité par l'AFA.

Mais qui est l'AFA ?

L'AFA, c'est l'Amicale des Faluchards Alsaciens, c'est une association étudiante inter-filière dont le but est d'établir des liens d'amitié entre les étudiants.

Aujourd'hui nous lançons notre propre journal afin d'offrir:

- * un lieu d'expression sur les sujets inhérents à la faluche et à ses traditions
- * un lieu de découverte des nouveaux baptisés
- * un lieu d'annonce des futurs baptêmes, événements, soirées etc...
- * des loisirs et des jeux

Sur ces belles paroles ,
je vous laisse découvrir ce journal!

Bonne lecture!!

Plumber, président de l'AFA

Agenda:

Du 6 au 9 mai, les Faluchards sont invités aux Feriae Matricularum MMXI de Bologne! Les Feriae sont les fêtes anniversaire des villes goliardes, elles sont célébrées en grande pompe tous les ans par les goliards et leurs invités.

Le 12 mai, soirée Bikini et Slip de Bain, par et à l'ADS.

Le 18 mai, baptême de Joël par Sid, pas encore d'infos sur le lieu.

Le 19 mai, soirée post-exam de l'ADEM à la Mezzanine.

Le 20 mai, Teddy, étudiant en AES, sera baptisé par Huge Tits et Salomon Vulvstein à la Kfet des Sciences.

Le 21 mai, baptême d'Emily, étudiante en droit aussi, par JPS et Math'Guich, on espère savoir le lieu d'ici la publication du journal!

Le 21 et le 22 mai, Nancy nous accueille pour Aquacité 2011. Il s'agit d'un tournoi géant autour de l'eau, cette année le thème sera les dessins animés!!! Les faluchards sont représentés par les équipes du pôle santé et celle du GNARF, le thème choisi par le GNARF: Shrek!

Le 21 et le 22 mai (aussi!!), Woltje nous invite à fêter ses 5 ans lors d'un banquet et d'une soirée dansante à Bruxelles! Woltje est un cercle d'étudiant de Bruxelles, il a vocation à promouvoir le folklore bruxellois et la langue bruxelloise à travers des sorties et des soirées cantus par exemple.

Le 25 mai, baptême de Camille, étudiante en droit, par Archi et Anne dans un lieu encore tenu secret!

Le 26 mai, soirée post-exams par l'AFA à la Java.

Le 2 juin, Ninja baptise Bérangère au Baggersee, on en profite pour fêter les 3 ans de Fal de Lady H.

Le 6 juin, baptême de Fred par Arnaud et Igesa... que des juristes, qui ne nous ont pas communiqué le lieu...

Le 25 juin, concert à l'église Saint Paul de Strasbourg par les Orchestres Universitaires de Strasbourg et de Brême.

Pour faire passer votre annonce dans le journal,
écrivez à Jarjar, qui s'occupe des petites annonces:

vice-president@afa.faluchards-alsaciens.fr

Petites Annonces

“ L’AFA recrute ! “

Que vous ayez déjà fait de l’associatif ou que vous ne vous en êtes jamais approché, l’Amicale des Faluchards Alsaciens cherche des personnes motivées à donner des petits (ou grands !) coups de mains, afin de nous aider à faire vivre notre belle faluche alsacienne :) Communication, organisation d’évènements plus ou moins importants (soirées dansantes ou chantantes, repas, congrès etc...), idées nouvelles, construction de projets, ou autre... Toute motivation est la bienvenue ! Pour plus de renseignement, écrire à Plumber (president@afa.faluchards-alsaciens.fr)

Communication, organisation d’évènements plus ou moins importants (soirées dansantes ou chantantes, repas, congrès etc...), idées nouvelles, construction de projets, ou autre... Toute motivation est la bienvenue ! Pour plus de renseignement, écrire à Plumber (president@afa.faluchards-alsaciens.fr)

“Calendrier 2012”

Chaque année depuis... des années !.. Un calendrier faluchard alsacien est créé. Les anciens calendriers, vous avez pu les voir décorant les murs de la Krut’Bier. Cette année encore, nous cherchons des modèles pour poser dans le prochain calendrier (2012 !! Le dernier ! Après : fin du monde, vous vous souvenez).

Vous n’avez pas d’imagination concernant la déco, les accessoires, ou la tenue à adopter ? Fiez vous à votre instinct, et inspirez vous par exemple de votre surnom, filière, ou chanson de baptême, pourquoi pas ? !)

Alors n’hésitez pas ! Et contactez Manou (manou@afa.faluchards-alsaciens.fr (mdr, je savais pas que “manou” était un poste XD)) ou bien Joconde (joan.stuck@orange.fr).... ;)

“A vos crayons !”

Vous vous ennuyez définitivement devant ce prof rasoir... En plus il est 8h du mat’!!! Ou du soir... Bref, pour certains (dont moi d’ailleurs !), dessiner permet une meilleure concentration, ou fait passer le temps ;) Alors, pourquoi ne pas dessiner quelque chose d’utile ? Si vous avez de l’inspiration, envoyez vos dessins à Jarjar (vice-president@afa.faluchards-alsaciens.fr) et ils seront peut-être sur le prochain t-shirt, journal ou pin’s, qui sait ?!



Guindaille



Bad Jurist

(sur l’air de Bad Romance de lady gaga)

Par Laust

ohohoh....

j viens de voir l’ENT

ohohoh...

j’ai foiré mon année

pourquoi je suis là

pouquoi j’ai fait droit

j’suis pas faite pour ça

cache-moi ce gaja (x2)

les commentaires je sais pas les faire

j’suis en galère et là je désespère

j’suis en galère

yeah yeah yeah j’suis en galère

les cas pratique j’pige pas la technique

avec mon code ça reste plutôt platonique

j’suis en panique

complètement, j’suis en panique.

REFRAIN:

moi j’voulais Hilt, Eckly et Diana

mais j’ai eu Jacob et puis Pauthier

ohohoh...

maintenant vous savez pourquoi je suis à vos côtés

moi aussi j’vais redoubler.

ohohoh...

j’ai b’soin d’une grosse soirée

ohohoh...

j’ai b’soin d’me la coller

pourquoi je suis là

pourquoi j’ai fait droit

j’suis pas faite pour ça

cache moi ce gaja

oh non les gars c’est l’heure d’mon TD
faut qu’vous m’aidiez, en plus de ça c’est noté

j’ai rien glandé

rien rien rien de toute l’année

toute l’année j’ai eu autre chose à penser

j’ai dû penser à comment m’habiller

pour le gala, le gala droit

oui l’gala droit

REFRAIN

ohohoh....

ce soir j’veux m’faire chopper

ohohoh..

j’veux c’gars à mes côtés

pourquoi dites-moi

surtout dans cet état

comment dites-moi

ah oui c’est l’gala

L’actu de la Java

- **Tous les mercredis** de 20H00 à 23H30:
Jam Session : scène ouverte à tous les musiciens et chanteurs

- **Mercredi 04**: Soirée de L’EM - Entrée Libre et prix sur les consos

- **Jeudi 05**: Soirée House Electro avec DJ

- **Samedi 07** : NUIT LIBRE avec mixe House Session avec DIKRAN

- **Jeudi 12**: Soirée Sexy STAPS

- **Vendredi 13**: De 20H à 22H: Spectacle d’impro de théâtre avec La Troupe à Tours

- **Jeudi 19**: Soirée Masquée pour le 4L Trophy

- **Jeudi 26**: Soirée AFA

- **Vendredi 27**: de 20H30 à 22H30: Spectacle d’impro de théâtre avec Les IMPROVISATEURS

Les soirées “challenge du barman” vont bientôt reprendre! Pour plus d’infos, contacter “Florent De La Java” sur FB!

Les 10 ans de l'AFA

Il y a déjà 10 ans de cela, l'Amicale des Faluchards Alsaciens fut créée par de courageux faluchards motivés : une bonne partie de ceux qu'on nomme aujourd'hui les « anciens » (la liste n'étant pas exhaustive, nous ne la publierons pas ici). Ils eurent l'idée de créer une asso de fal' pour différentes raisons :

- gérer avec d'autres villes les bus qui feront les trajets jusqu'aux Anniversaires de la Faluche
- dissocier l'asso de Maths (ADEM) de la C.A.M (Centrale d'Achat Mobile – Vente d'insignes et de faluches) afin d'avoir des insignes dispo tout le temps
- puis aussi promouvoir notre faluche !! Une expo de panneaux avait été disposée à la Gallia pendant plusieurs mois à l'époque !



Bien des bureaux se sont succédés, les 10 derniers présidents étant :

- 2001-2002 Céline Bigaut / Smirnoff
- 2002-2003 Céline Bigaut / Smirnoff
- 2003-2004 Antoine Hemmerle / Yaka
- 2004-2005 Julie Saurfelt / Panda
- 2005-2006 Florian Brevers
- 2006-2007 Simo Belmrhria / Fanfan
- 2007-2008 Simo Belmrhria / Fanfan
- 2008-2009 Ludovic Wahnert / Schnorckel
- 2009-2010 Julien Lambert / 3+
- 2010-2011 Samer Machour / Plumber

10 ans plus tard, l'AFA s'est développée et perdure à travers de multiples projets !!

- **Le Banquet Européen des Traditions Etudiantines**, pour la 7e année consécutive en 2011, rassemblant des étudiants de France, de Belgique, d'Allemagne, d'Italie, de Suisse, d'Espagne et nous espérons de Pologne cette année !

- **Le Week-End Marché de Noël** au mois de décembre, pour faire découvrir notre chouette ville aux autres, lors de sa plus belle période, autour d'un bon vin chaud et de bredele :))
- **Les Repas Faluchards** tous les 2-3 mois pour se retrouver, se rencontrer, chanter manger et boire ensemble dans la convivialité !
- **Une Centrale d'Achat Mobile** pour que vous puissiez acheter des insignes facilement et à moindre coût !
- **La création de pin's, t-shirt, sweat, combi...** selon la demande :))
- **La participation matérielle, financière ou en termes d'organisation** lors de différents évènements ; par exemple l'apéro des villes du WEGE et de l'anniversaire.
- **D'autres soirées** diverses et variées...
- Ainsi que des évènements exceptionnels comme... (suspens...) **L'anniversaire des 10 ans de l'AFA !**

Il se déroulera à Ernolsheim-les-Saverne (à tes souhaits !!), à 30 minutes de Strasbourg en voiture.

Du vendredi soir au dimanche midi, ce week-end est prévu pour réunir et rassembler la Faluche Alsacienne sous une même bannière : celui de l'esprit Rabalaisien pour lequel nous sommes tous faluchards ! :)

« Actifs », « non-actifs », « anciens faluchards », « jeunes baptisés » « dinos », « bizuths », « associatifs », « déchets », buvons une bonne choppe, chantons, dansons, marrons nous ensemble Nom de Dieu !!! :oD

Pour qu'elle perdure encore et encore dans le temps, mettons de côté nos différents, partageons nos expériences et échangeons nos savoirs, serrons nous les coudes (et levons-les !)

Nous vous donnons donc RDV le vendredi 22 juillet, pour fêter ensemble non seulement les 10 ans de l'AFA... Mais surtout la Faluche... Notre faluche ;)

(groupe facebook : « [l'AFA fête ses 10 ans](#) » - inscriptions dispo d'ici peu avec plus d'info – comptez environ 35€ pour tout le WE)

En espérant vous voir nombreux et de toutes générations,

Faluchardement,
Le bureau de l'AFA

La BD, par Jarjar

A cet endroit même,
une tente a poussé.
Arrivée à maturité,
on peut déjà
entendre les
ronronnements
du futur Faluchard
à l'intérieur.

La terre absorbera les restes
du Faluchard, ne laissant
que les quelques éléments
indigestes de la Faluche de
ce dernier

Il finira sa vie en
s'endormant paisiblement
dans l'herbe.

Arrivé en fin de vie,
l'ancien Faluchard
n'a plus grand chose
à prouver, si ce n'est
que la bière l'a bien
aidé à s'épaissir.



Le jeune Faluchard
rencontre beaucoup
de monde. Il discute et
s'instruit tout en trinquant
et en chantant.

En grandissant, le jeune
Faluchard connaît de plus
en plus de chansons et de
chorés.

On remarque aussi
que des pins et des
rubans ont poussé
chez certains.

Mulhouse, le revival !!

Bonjour à tous. Nous sommes les 5 jeunes faluchards mulhousiens baptisés le 29 mars 2011 au bon vieux Shamrock. Notre unique parrain est Jean Pierre Stevens.

Allianz: Je suis en M1 Droit de l'environnement et des risques. Ce qui m'a plu dans le concept de la faluche, c'est ce lien entre étudiants, la fierté d'être bien plus qu'une simple personne qui va en cours puis rentre chez elle, mais qui revendique son statut, s'investit dans son assoc' étudiants, cherche à créer plus de contacts et à profiter de cette période. Les étudiants mulhousiens ont besoin de trouver une certaine fierté dans leurs parcours, et la faluche peut être un moyen efficace. Je trouve ça motivant et valorisant. J'aimerais pouvoir faire partager ça à un maximum de personnes.

Chocapic: En L2 Droit, Chocapic car c'est fort en chocolat! J'ai choisi d'être faluchée pour représenter la fac de Mulhouse et car je suis fière de ma filière ainsi que de mon implication au sein de notre assoc.

Entrée libre: En M1 Droit de l'Environnement. Et pour le "choix" du pseudo, ceux qui étaient au baptême comprendront pourquoi!

Pupuce: De temps en temps les gens m'appellent Antoine, jeune étudiant de L3 et trésorier de l'Assoc'Droit, je suis devenu faluchard afin de réintroduire cette coiffe à Mulhouse.

Schlumby: Je suis en M1 droit public, il était donc temps que je me faluche de la même façon qu'il était temps que la faluche (re)vienne à Mulhouse! Je me suis faluchée car ça me semblait être la continuité de mon engagement associatif. Plus on est de fous plus on rit. Un choix que je ne regrette pas un seul instant^^.

Ce petit journal est destiné à paraître tous les mois (dans l'idéal), si vous avez des informations, des événements, des guindailles, des idées, enfin, des trucs, à nous faire partager, écrivez-nous à l'adresse suivante:

lacigognedechainee@faluchards-alsaciens.fr

Nous tenterons de publier un maximum de vos articles, donc n'hésitez pas et venez participer à la rédaction!!!!

Ficelle